

El Campus abre un Punto de Información Europeo y Juvenil'

● Este proyecto se enmarca dentro del 'Día Europeo de la Información Juvenil' que se celebra el 17



El Campus ofrece este nuevo servicio a los jóvenes.

El Faro CEUTA

La Consejería de Juventud, Deporte, Turismo y Fiestas, a través de la Casa de la Juventud, ha programado actividades en torno al 'Día Europeo de la Información Juvenil', el próximo día 17, para difundir los servicios que, en ese ámbito, están a disposición de los ceutíes. Ahí se encuadra la apertura del 'Punto de Información Europeo y Juvenil' del Campus Universitario que tendrá lugar hoy viernes a las 11.00 horas, acto al que asistirá el consejero Fernando Ramos.

Además, los distintos Puntos de Información Juvenil (PIJ) se afanan en divulgar la celebración de esa jornada en los centros educativos de secundaria y la Casa de la Juventud ha montado en su sede un panel de libre expresión bajo el lema '¿Cuál es tu tema?', consis-

tente en un 'Buzón del día europeo de la información juvenil' en el que aquellos que quieran dejen constancia de cuál es su red social preferida y una exposición de fotos sobre los PIJ, realización de charlas, talleres y concursos.

Estas acciones continuarán hasta el 18 de abril y de alguna forma sirven también para festejar el 30 aniversario de la Agencia Europea de Información y Asesoramiento para los Jóvenes (Ery-

ca), además de dar pie a la realización de un video por parte de los corresponsales juveniles sobre su propia figura.

La última actividad programada en torno al 'Día Europeo de la Información Juvenil' es la jornada informativa que se desarrollará el día 21, de 17.00 a 19.00 horas, en el Campus Universitario, que versará sobre el servicio de voluntariado europeo, el programa Erasmus+ y los campos de trabajo.

Búscome advierte que no generan "alarma social" en sanidad

● Critican la lista de espera de Ingresa que tiene una demora de más de cinco meses

E. F. CEUTA

Búscome ha advertido al Ingresa de que no son ellos los que crean la "alarma social", sino aquellos que "permiten que un hospital como el de Ceuta tenga esa lista de espera tan ingente y no invierte en recursos y en máquinas como se debiera".

Para la asociación, es una "desfachatez hablar de media numérica en sanidad para tener la suerte de entrar en la estadística de la lista corta y no de la que tiene una demora de más de cinco meses entre consulta y consulta", matiza. Búscome señala que su información es "real y no faltamos a la verdad".

Además, Búscome añade que la "incongruencia" de la Dirección Territorial del Ingresa es "garrafal cuando en una misma nota reconoce que ha existido demora en la especialidad de Digestivo, pero luego nos critica por falta de veracidad e irresponsabilidad".

Se congratulan de que contraen a una persona más en esa plantilla, "su deber, al igual que lo es el que solucionen los problemas de bajas, jubilaciones o vacaciones, para que no sea la gente quien pague las consecuencias de una gestión ineficaz e insensible". En este sentido aluden a la falta de cama y de las situaciones que se dan en urgencia con personas que deberían de estar ingresadas.

Asimismo, desde la asociación manifiestan lo "bueno que es saber que, al menos, a las personas responsables les duelen las críticas, pero es más confortable percibir que luego ponen soluciones y eso no lo están haciendo en su totalidad".

Por último, exponen que es "necesario un sistema de alarma que avise a los pacientes de una cita, pero es más necesario acabar con las agendas cerradas y ofrecer a la ciudadanía otro sistema de citas propio del siglo XXI".

TOYOTA LAND CRUISER Nada que demostrar.

NUEVO MOTOR EURO 6 2.8 180D MANUAL VX + Pack KIRARI PLUS

Con todo este equipamiento:

- Climatizador bi-zona
- Tapicería de cuero
- Toyota Touch 2
- Cámara de visión trasera
- Faros con tecnología LED
- 7 airbags
- Y mucho más...



TOYOTA

SIEMPRE MEJOR



Ahora con **Toyota Touch 2 & GO**

Completo **Navigator** integrado en el Sistema **Toyota Touch2** (Pantalla táctil de 7")

Por **39.950 €***

TOYOTA PARQUE CEUTÍ www.parqueceuti.toyota.es

Consumo medio (l/100 km): 8,1. Emisiones CO₂ (g/km): 214

Avda. Cañonero Dato, 101
51002 - Ceuta
Tlf. 956 522 054

TOYOTA
POSVENTA - SEGUROS FINANCIACIÓN
Estás en familia

* Toyota LAND CRUISER 180D MT VX +Pack KIRARI PLUS PVP Recomendado 39.950 € (incluye impuestos, transporte, pintura metalizada, gastos de matriculación, y oferta promocional). Condiciones válidas para la Ciudad Autónoma de Ceuta y unidades en stock.